
会  長 蛭田　　剛

幹  事 高橋　伸安

ＳＡＡ 川口登志雄

笠間　潤平

出席状況 正会員数 39 名 カード出席 2 名
本日出席会員数 28 名 本日の修正出席率 76.92 ％

◎会長挨拶－蛭田　剛会長
　皆さん、こんにちは。本日は米
山奨学生の金桐楗さんがお見えで
すので後程奨学金を贈呈したいと
思います。また、磐城農業高等学
校校長岡部富洋様、インターアク

トクラブ顧問の先生、インターアクトクラブの生徒
さんがいらっしゃっています。卓話と活動報告をし
ていただく予定ですので宜しくお願いします。それ
から先週のガバナー公式訪問は皆さんのご協力で滞
りなく終了することが出来ました。改めて感謝を申
し上げます。ありがとうございました。私からは以
上です。

◎幹事報告－高橋伸安幹事
 ・いわき平ロータリークラブより
9月のプログラムが届いていま
す。
 ・先週のガバナー公式訪問大変お
疲れ様でした。ガバナーより詳

しくアドバイスをいただきましたので説明します。
また、地区大会の件ですが先週まで出欠をお願い
しておりましたが当クラブから 18 名参加予定とな
りました。チャリティーゴルフコンペは不参加と
なりましたのでよろしくお願いします。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－星　行夫小委員長
 ・本日の出席状況は下記の通りです。

 ・磐城農業高等学校岡部富洋校長
先生の卓話とインターアクトク
ラブの活動発表を歓迎して。蛭
田会長、鈴木（敏）副会長、高
橋幹事、吉野（嘉）副幹事、大平、

木幡、大友、鈴村、清水、吉田、星、小澤、佐久間、
長谷川、川口、鈴木（一）、渡邉公平パストガバナー、
渡邉（芳）、高野、鈴木（修）、髙萩各会員
 ・ロータリーの友情に感謝致します。斉藤会員
 ・本日早退ごめんなさい。吉野（彰）、佐藤（政）各会員
 ・前回休んでごめんなさい。　　  木幡、大友各会員
 ・誕生祝ありがとうございます。　  嵐、赤津各会員

◇親睦活動委員会－鈴木一成副委員長
　親睦活動委員会より今月誕生日
の方へ誕生祝を差し上げたいと思
います。名前を呼びますので前の
方へどうぞ。嵐会員、赤津会員で
す。おめでとうございます。

ゲスト
　磐城農業高等学校
　　　　校長　岡部 富洋 様
　　　　インターアクトクラブの皆さん
　米山奨学生　金桐楗（キム・ドンコン）さん
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーのマジック
君が代
－今月は識字向上・
　　ロータリーの友月間です－

ロータリーの目的
　　　　　蛭田　剛　会長

◎米山奨学生金桐楗さんへ奨学金贈呈
　米山奨学生金桐楗さんへ蛭田会長より奨学金を贈

呈したいと思いますので金さん前の方へどうぞ。

　皆さん、こんにちは。東日本国際大学の金桐楗と

申します。先月夏休みに韓国へ行って来ました。韓

国ではおいしい食べ物を食べて家族や友達と会って

楽しい時間を過ごしました。友人の中には留学を準

備している人、店を運営している人も沢山いました。

彼らを見て成功しないのが失敗じゃない。失敗が恐

くて挑戦しないことが失敗だと思いました。

◎磐城農業高等学校
　インターアクトクラブ活動費贈呈
　岡部富洋校長先生へインターアクトクラブの活動

費を贈呈したいと思いますので前の方へどうぞ。

◎外部卓話　磐城農業高等学校
　　　校長　岡部 富洋 様
　皆さん、こんにちは。本日はい

わき勿来ロータリークラブの例会

にお招きいただきありがとうござ

います。また、日頃より本校の教

育に対してご理解とご支援を賜り誠にありがとうご

ざいます。只今活動費ということで貴重な浄財をい

ただきました。大切に使わせていただきます。初め

ての方もいらっしゃると思いますので自己紹介をさ

せて下さい。この 4 月に磐城農業高等学校校長と

して赴任致しました岡部富洋と申します。日頃から

インターアクトの活動にご支援をいただき有り難く

思っております。出身は白河市で教科は農業です。

中通りを中心に転勤していましたが 35 年にしていわ

きに初めての赴任ということで毎日を楽しみに過ご

しています。農業をベースに教育を行っているいわ

き市唯一の農業高校です。教育目標として自然を愛

し教養豊かで心身共に健全な社会人の育成です。こ

の地域になくてはならない学校にして行きたいと

思っています。

◎インターアクトクラブ活動費報告
　磐城農業高等学校インターアクトクラブ

　皆さん、こんにちは。

磐城農業高等学校イン

ターアクトクラブです。

本日はこの様な機会をい

ただきありがとうござい

ます。現時点で 8つの活動をさせていただきました。

1つ目は植田商店会歩行者天国補助ボランティアで

す。今年は例年より気温が高く熱中症対策をしなが

ら楽しんで活動することが出来ました。2つ目はリー

ダー研修会です。ロータリークラブの誕生や歴史、

インターアクトの誕生した理由や目的、目標等今ま

で知らなかったことを説明していただき有意義な時

間を過ごせました。3つ目はスポゴミ甲子園福島県大

会です。4つ目はいわき踊り勿来大会のボランティア

補助です。踊っている方との交流も出来楽しく活動

し良かったです。5つ目はいわき市民献血の日、街頭

献血キャンペーンのボランティアです。6つ目はイン

ターアクトクラブ年次大会です。今回の講演を聞い

て手話に興味を持つことが出来たので将来自分がや

りたいことの選択肢に手話に関係することをふまえ

て考えてみようと思いました。7つ目はいわき踊り小

名浜大会です。磐農といわき総合高校のインターア

クト部で出場しました。交流も含め皆で楽しい思い

出作りも出来たので良かったです。8つ目は通年行事

です。放課後の校内清掃やエコキャップ回収、校外

清掃を行っています。今後予定されている主な活動

は、植田商店会歩行者天国イベント補助、赤い羽根

募金、磐城農業高校吹奏楽部定期演奏会の会場運営、

国際理解研修、献血、インターシティミーティング、

インターアクトクラブ活動報告、サンシャインマラ

ソンボラン

ティア等と

なっていま

す。今後共

ご支援の程

よろしくお

願いします。




